
Aos catorze dias do mês de dezembro de dois mil e onze, às dezesseis horas e dez minutos, sob 1 
a presidência da Professora Regina Célia Paula Leal Toledo , Diretora do Instituto de 2 
Computação, reuniram-se na sala 442 – Bloco D, os Professores Alexandre Plastino de 3 
Carvalho, Anselmo Antunes Montenegro, Célio Viníciu s Neves de Albuquerque, Leonardo 4 
Cruz da Costa, Loana Tito Nogueira, Eugene Vinod, R osângela Lopes Lima, Maurício 5 
Kischinhevsky, o técnico administrativo Rafael Pereira de Abreu  e o representante do DAAC 6 
Leonardo de Sousa de Freitas , membros do Colegiado do Instituto de Computação, para 7 
deliberar sobre a seguinte pauta: 1-Informes 2-Homologação da consulta para coordenador do 8 
BSI, 3-Convênio com a FEC para viabilizar o PDI/IC, 4-Calendário de reuniões do colegiado 9 
2012, 5-CT-Infra 2011, 6-Apoio do IC em relação à situação do Professor Pedro, 7-Aprovação da 10 
ata da última reunião do colegiado (novembro/11), 8-Assuntos Gerais. A professora Regina iniciou 11 
a reunião pedindo a aprovação da pauta proposta e foi aprovada sem objeções. Informou aos 12 
membros do colegiado que segundo a engenheira Márcia, as aulas do próximo semestre não 13 
serão no Novo Prédio IC de salas de aula, pois apesar da previsão de entrega ser para janeiro de 14 
2012, ainda será necessário a execução da manutenção, alguns testes e a limpeza do local. 15 
Tendo isso em vista a Professora Regina entrou em contato com a PROAC e solicitou a utilização 16 
da UFASA para o próximo semestre. Já foi providenciado o levantamento das disciplinas para o 17 
próximo ano para ser entregue na PROAC, e foi avisado que provavelmente na sexta-feira já 18 
teremos uma posição quanto à alocação das disciplinas ministradas pelo IC. Outro tópico dos 19 
informes foi a inclinação no terraço do novo prédio. A Professora Regina informou isso à fiscal da 20 
obra e foi argumentado pela ATPENG que após ser entregue, o prédio terá 5 anos de garantia. A 21 
professora disse que o correto é a entrega do prédio com as eventuais falhas já corrigidas. 22 
Seguindo os informes, a Professora Regina comentou que a empresa responsável pela obra dos 23 
prédios IC respondeu oficialmente que não se responsabilizará na colocação dos aparelhos de 24 
ar-condicionado do projeto original e que dada as circunstâncias a FEC tomará as medidas 25 
cabíveis. Passando para o segundo tópico da pauta foi falado sobre a consulta eleitoral do Curso 26 
de Graduação de Sistemas de Informação. A professora Regina disse que não houve voto nulo e 27 
nem branco, expôs que geralmente os docentes de outros departamentos não participam da 28 
eleição, e completou que todos que votaram foram favoráveis a chapa única. Propôs a 29 
homologação do resultado da consulta eleitoral e todos os professores foram favoráveis à 30 
homologação. A Professora Regina disse que hoje não há gratificação para a ocupação do cargo 31 
de coordenador de curso, mas que juntamente com o fórum de diretores, está tentando a 32 
gratificação para todos os ocupantes do referido cargo. Em seguida agradeceu ao Professor Luís 33 
Valter por assumir a coordenação e pelo serviço prestado de implantação do curso. No próximo 34 
tópico da pauta, convênio com a FEC para viabilizar o PDI/IC, a professora Regina explicou que a 35 
legislação atual proíbe a contratação da FEC para atividades de rotina da UFF. Informou que em 36 
consulta ao Dr. Jonas (PROGER) foi esclarecido que somente itens relacionados a Laboratórios 37 
de Pesquisa e Inovação podem ser administrados pela FEC. A professora Regina informou que 38 
desta forma, o convênio com a FEC pode passar a ser somente para viabilizar os itens do PDI 39 
que estão relacionados ao que a lei permite. Com a concordância do colegiado, informou que 40 
encaminharia o convênio neste sentido. Passando para o quarto tópico da pauta, foi proposta a 41 
aprovação do calendário 2012 das reuniões do colegiado do Instituto. Foi aprovada a 42 
continuidade das reuniões na terceira quarta-feira de todo mês com exceção do mês de 43 
dezembro que será antecipado para a segunda quarta-feira. O professor Alexandre Plastino 44 
sugeriu que o início das reuniões fosse antecipado para as 14 h. Foi aprovado por unanimidade 45 
pelos membros do colegiado. No próximo tópico, foi discutida a situação do Professor Pedro 46 
Velloso. A professora Regina explicou que na época do concurso o referido professor aguardava 47 
revalidação do seu diploma, ato exigido pela UFF. Por não permitirem sua inscrição o professor 48 
entrou com um Mandado de Segurança que permitiu sua inscrição no concurso. Retornou para o 49 
Brasil para assumir seu cargo tendo em vista que o recurso da UFF tinha sido indeferido. 50 
Aconteceu que a UFF ingressou com um novo recurso onde a justiça entendeu que a 51 
Universidade tinha o direito de exigir o diploma no ato da inscrição do professor. Tem sido feito 52 
um esforço por parte do chefe de departamento e da direção do instituto para encontrar uma 53 
solução junto à reitoria. No próximo ponto de pauta foi falado sobre o CT/INFRA. A professora 54 
Regina falou que temos recebido esse recurso desde 2006, ano em que foi pedido o Cluster. 55 
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Ressaltou também que somos uma das poucas unidades que possui todos os projetos CT/INFRA 56 
aprovados. A professora explicou que na última oportunidade não foi pedido aplicação dos 57 
recursos na obra do novo prédio IC porque tínhamos uma previsão de liberação da verba após o 58 
prazo dado para a conclusão do prédio. Disse também que queria ouvir sugestões do colegiado e 59 
complementou falando que a orientação do Sr. Antônio Claudio é para não solicitar nada referente 60 
a infraestrutura, dando preferência a compra de equipamentos. O professor Leonardo Cruz 61 
opinou dizendo que, como o nome sugere, os recursos deveriam ser aplicados preferencialmente 62 
em necessidades de infraestrutura. A professora Regina disse que é uma opção pedir 63 
equipamentos, mas fazer esses pedidos sem ter certeza se teremos espaço físico para alocá-los 64 
seria inviável. O professor Célio sugeriu investimentos na segurança do novo prédio e a 65 
professora disse que não será possível deixar de aplicar esses recursos em algumas áreas de 66 
infraestrutura. Continuou explicando que a FINEP não é favorável a pedidos pequenos e apoia 67 
pedidos que integram unidades e/ou pesquisadores, como no caso de equipamentos 68 
multiusuários. Por fim foi falado que não é necessário tomar uma decisão agora sobre o tema, 69 
mas foi antecipada a discussão por conta das férias de janeiro, que podem atrapalhar as 70 
conversas.  Em seguida, a professora Loana questionou sobre a colocação dos elevadores no 71 
novo prédio IC, Regina respondeu que a instalação desses está sendo feita sem nenhum 72 
problema. Por fim, foi proposta a aprovação da ata referente à reunião de novembro. Foi 73 
aprovada apenas com duas abstenções dos professores não presentes. Não havendo mais 74 
nenhuma manifestação dos presentes às dezoito horas foi encerrada a reunião. 75 
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